

hotel/code

ホテルコード心齋橋

2021年度じゃらんアワード 泊まってよかった宿大賞 大阪府 51室~100室部門

第3位を受賞しました!!



ホテルコード心齋橋より



フロントスタッフのいるフロントの前を通らなければ、エレベーターに行けない安心なレイアウトの1階ロビー。

2020年からの新型コロナウイルスによる緊急事態宣言から始まった、数年に及ぶ感染症対策その影響で、外国人観光客の入国制限はもろろのこと、国内でも外出制限が設定され、目に見えて予約数減少となり前代未聞の事態に、繁華街でいつもなら外国人観光客や国内旅行者で賑わっているならば、心齋橋周辺もめっきり人がいなくなり、ついに当館も1カ月の休業を余儀なくされました。

それから1年後の2021年、1カ月の休業から始まったこの1年は週末営業のみとし、感染症対策を徹底しながらどうにか営業してまいりました。その中でスタッフ間では、お越しいただくお客様に少しでも安心して快適に過ごしていただくようにという思いを第一に営業を続けてまいりました。お越しいただくお客様は、検温・消毒・マスク着用とそれぞれに皆様協力的で、施設内で感染が広がるようなこともなく営業を続けることができました。

翌年の2022年には、コロナ禍でのお客様の多大なるご協力とスタッフ一人一人の努力が重なった結果、じゃらんアワード「泊まってよかった宿大賞 大阪府 51室~100室部門」にて第3位を受賞することが出来ました。スタッフ一同、心から感謝すると共に、何よりもこの期間でもご宿泊頂いたお客様のご協力が形となって残せることを大変嬉しく思っています。

世間ではまだまだコロナ終息...とはいきませんが、移動制限等もなくなり、当館では引き続き、皆様様に「大阪、なんば心齋橋ホテルコード」と思っただけで安心して泊泊いただけるよう、引き続きお客様と共に歩んでいきたいと思います。

読者様の宿泊体験 Reports

大阪市にお住まいのM様

お泊まりいただいたきっかけは？
やっとコロナ禍も落ち着いてきたので、長らく自粛していた大阪への帰省を久々にしてみました。

学生時代からの友人と3年ぶりに会えることになったので、どうせならホテルで過ごそうかということになり、こちらのホテルに泊まることになりました。チェックインだけ先に済ませて、さっそく街へ繰り出しました。パルコや大丸など私がいらないうちにガラスとお店も変わってしまっていてビックリ!

夕食のお店も予約したのに、待ち切れず心齋橋パルコのバルで早速乾杯しちゃいました。知ってたブランドシヨブも色々場所が変わって、なんだか初めて来る街のような新鮮な気持ちに。夕食は念願のてっちりをお腹いっぱい食べて大満足!

食事の後は、今回のもう一つの目的である、お部屋のジャグジーバス! 都会のど真ん中でお湯に浸かりながら過ごす時間は何ともいえない気持ちになりました。これまで友人とも会えない時間が長かった分、学生時代に戻った気分で大当に楽しかったです。やっぱりちょっと奮発してプレミアムルームを予約しておいてよかったです。チェックアウトの時間もこの部屋は11時まで滞在できるので、本当に朝までゆっくり出来ました。大阪も以前よりもだいぶホテルが増えた印象がありますが、ここに泊まれてよかったです。



今回ご宿泊のプレミアムルーム



プレミアムルーム/ジャグジー

全室デザイナー監修のインテリア

オリジナル家具デザインにアクセントクロス、照明、調度品のセレクトに至るまですべてデザイナーの監修によるこだわりのデザインです。

くつろぎをお届けするお部屋は10タイプと多彩にご用意。ビジネスや観光に用途にあわせてお選び下さい。



シングル



デラックスダブル



ハリウッドツイン



Hotel code ホテルコード心齋橋
〒542-0083

大阪府大阪市中央区東心齋橋1丁目16-30

tel:06-6243-7000

https://www.hotelcode.jp

code
HOTEL SHINSAIBASHI